



3 Pièces

81 m²

Réf. 85319789

721 000 €

St Martin

Appartement à vendre (97150)

OCEANO

CHRISTIE'S

INTERNATIONAL REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Votre agence OCEANO vous propose à la vente un bel appartement avec sa piscine privée. Vous rêvez de vous réveiller face à la mer ? Ne cherchez plus ! Nous vous proposons un appartement lumineux dans une résidence exclusive de seulement 3 lots, construite en 2021. Cet appartement dispose d'une entrée menant à une pièce à vivre avec cuisine ouverte, une terrasse couverte, une piscine et un jardin. Cet appartement bénéficie de 2 chambres dont une avec dressing, donnant accès à la terrasse couverte, de 2 salles d'eau, un wc, une buanderie et un débarras. Profitez de la vue imprenable sur la Baie ...

OCEANO agency present for sale a beautiful apartment with its private swimming pool. Do you dream of waking up facing the sea? Look no further! We offer you a bright apartment in an exclusive residence of only 3 lots, built in 2021. This apartment has an entrance leading to a living area with open kitchen, a covered terrace, a swimming pool and a garden. This apartment has 2 bedrooms giving access to the covered terrace, 2 bathrooms, a toilet, dressing, storage space, laundry. Enjoy the breathtaking view of Orient Bay from your terrace. Located in a very popular area, this intimate residence offers ...

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





OCEANO
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE



OCEANO
CHRISTIE'S

www.residences-immobilier.com



OCEANO
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE



OCEANO
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE